

6月20日(月)

## 県教育委員会訪問

20日、県教育委員会訪問がありました。2・3校時に全学級を参観いただき、ご指導を受けました。「各学級に学年相応の落ち着きがある」「ICT活用が多様で、積極性が感じられた」など有り難い言葉をたくさんいただきました。子どもたちと先生方の頑張りの賜物です。今後も、一層の充実を目指します。



6月17日(金)

## 6年生プール清掃



肌寒い中の作業になりましたが、6年生が、プール清掃を頑張ってくれて、ぴかぴかになりました。水泳の授業開始は、7月4日の予定。

6月21日(火)～23日(木)

## 図書委員



## 読み聞かせ



21日から3日間、図書委員会の読み聞かせがありました。



集中して聞き入る1～3年生の表情が可愛らしかったです。

6月24日(金)

## 算数科授業研究会



算数科の授業研究会があり、6年2組(担任は伊藤類先生)の授業を全職員で参観し、事後に協議を行いました。子どもたちは、「真分数×真分数」の意味と計算の仕方を面積図・数直線と式で考え、学び合いました。難しい内容でしたが、「深い学び」のある授業だったと感じました。

◆編集後記◆ 八竜の芦崎から通勤しています。地域の人口減少は顕著で、夏の盆踊りも、秋の祭典も、なくなりました。無くなってみて、あらためて思うのは、「人の繋がりがあるからこそ、お祭りがあり、お祭りがあることで、人の繋がりが一層深まっていた」ということです。/29日(水)、音頭上げの練習を行いました。能代一中生20名が来校し、指導してくれました。威勢のよい掛け声が校内に響き、「あっ、いいもんだな」と思いました。今後も、能代七夕集会や地域行事への参加をとおして、子どもたちが「ふるさと」に触れながら、「人との繋がり」を「心地よいもの」として感じられるよう、体験を価値付けていきたいと思えます。/1学期、子どもたちは、よく頑張っています。授業参観で、その様子をどうぞご覧ください。(高)

★7月1日(金)1学期末PTAにお出でください。授業参観は、13:50～14:35。